

たから  
**財っ子通信**

～たくましく なかよく かしく～

平成31年4月16日

日向市立財光寺小学校学校通信 第1号

文責：校長 黒木 将人

### 平成31年度(令和元年度)スタート!

4月5日(金)に新任式・始業式がありました。新任の先生方15名の紹介後、児童を代表して6年生の那須蒼空さんが、財光寺小の様子をわかりやすく紹介しながら元気の出る歓迎のあいさつをしました。

ドキドキの担任・専科等の先生の発表が終わり、いよいよ新しい学年、新しいクラスがスタートしました。私からは「新しい時こそ目標を持って欲しい」「毎日元気に登校して欲しい」ことを児童にお願いしました。最後に6年生の蝶野匠さんが、「挑戦」する1年にしたいという力強い抱負を代表で発表してくれました。これからどんなドラマが待っているのか楽しみです。1年間どうぞよろしくお願ひいたします。



【7名の新しい友だちの紹介もありました!】

### ☆ 4月21日【日】は 日曜参観日・PTA総会です

すでにご案内のとおり、今週日曜日は参観授業とPTA総会・学級懇談が行われます。

午後1時 ～参観授業  
2時15分～PTA総会  
3時25分～学級懇談・役員決め

雨天の場合は校内駐車できませんのでご協力をお願いします。また、当日は日向市議会議員選挙の投票日ですので、よろしくお願ひします。



### ようこそ、財小へ 84人の新1年生

4月11日(木)には、第74回入学式が行われ、84人のとても元気な1年生がやってきました。式は1年生にとって、とても長く感じる時間でしょう。しかし、しっかりと話を聞き、時折あいさつにあわせて「ありがとうございます」と返事するなど立派な態度でした。見守る来賓の方にも終始笑顔があふれていました。式に参加した5、6年生の態度も素晴らしかったです。「さんぽ」の歌に合わせてキツネやタヌキになって踊ったり、1年生を誘導してくれたりとメリハリのある態度でした。これで全校児童471名がそろいました。みんなで、さらに伸びゆく財光寺小を作り上げていきたいと思ひます。

新学期に伴い、各地区で登下校の見守りをしていただきありがとうございます。これからも温かいお声かけや見守りをよろしくお願ひいたします。



【さんぽを踊る5、6年生と喜ぶ1年生】

### 財小のたから ～その1～

#### ～昼休みはよく遊ぶ～

財光寺小に来て10日。いろいろな発見があります。昼休みになると運動場いっぱいになり、元気に遊びます。人気はドッジボールと鬼ごっこ(昔から変わりませんね)他にも遊具や鉄棒、竹馬、四つ葉探し、お話・・・など。よく見ると全力で走る先生達の姿も。新しいALTのショーン先生も走っています。ここまで全力で無邪気に遊ぶ姿は財小のたからです。